

Für Deutsche Meisterschaft qualifiziert

Busch-Boulerinnen erreichen Bronze bei Landesmeisterschaft

WIEDENAH. Die Frauen der Busch-Bouler der Turn- und Sportgemeinschaft (TuS) Wiedensahl von 1906 haben es geschafft. Sie nehmen an der Deutschen Meisterschaft im nordrhein-westfälischen Kamen teil. Barbara Sölter, Ulla Weiss und Vivien Nolte hatten sich in Rethen bei Laatzen bei der Landesmeisterschaft der Frauen (Triplette) bis ins Halbfinale vorgekämpft. Wie die Bousch-Bouler berichten, hätten sich dort Martina Kramer, Irene Brenneke und Inge Jarmatz (Bad Nenndorf, Luhden, Hohnstorf) zwar als zu stark erwiesen, am Ende habe es für die Wiedensahlerinnen trotzdem zu Bronze gereicht. Unter 29 gestarteten Teams erkämpfte sich das Wiedensahler Trio Platz drei und darf damit an der Deutschen Meisterschaft teilnehmen.

Auch wenn die laufende Saison im NPV (Niedersächsischer Pétanque-Verband) bis-



Das erfolgreiche Trio aus Vivien Nolte (von links), Barbara Sölter und Ulla Weiss.

FOTO: PR.

her für die Busch-Bouler alles andere als erfolgreich gewesen sei, gebe es nun doppelten Grund zum Jubeln, so die Busch-Bouler. Sehr erfreulich sei auch das Ergebnis im Tireur-Wettbewerb gewesen: Dabei habe Barbara Sölter in der Vorrunde zunächst die meisten Punkte geholt und es dann in der K.o.-Runde nach

zwei weiteren Siegen bis ins Finale geschafft. Erst dort sei sie Doris Woggon (Wilhelms- haven) knapp unterlegen gewesen. So gab es am Ende für Sölter die Silbermedaille und ein weiteres Ticket für die Deutsche Meisterschaft. Sölter wird Niedersachsen somit in Kamen im Tireur-Wettbewerb vertreten.